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I numeri cardinali e ordinali 

 

I numeri cardinali vengono usati per indicare la quantità: 

0 = zéro  

13=treize   

40=quarante    

101=cent un 

1=un   

14=quatorze   

50=cinquante    

102=cent deux 

2=deux  

15=quinze   

60=soixante    

200=deux cents 

3=trois   

16=seize   

70=soixante-dix   

201=deux cent un 

4=quatre  

17=dix-sept   

71=soixante et onze    

1000=mille 

5=cinq   

18=dix-huit   

72=soixante – douze   

1010= mille dix 



 

(C) 2013 - StudentVille.it - La ripubblicazione senza autorizzazione è vietata 
 
 

6=six   

19=dix-neuf   

80=quatre-vingts   

1100=onze cents, mille cent 

7=sept   

20=vingt   

81=quatre-vingt-un   

1200=douze cents, mille deux cents 

8=huit   

21=vingt et un   

82=quatre-vingt-deux   

1800=dix-huit cents, mille huit cents 

9=neuf   

22=vingt-deux   

90=quatre-vingt-dix   

2000= deux mille 

10=dix   

30=trente   

91=quatre-vingt-onze   

1 000 000= un milion  

11=onze  

31=trente et un  

92=quatre-vingt-douze  

1 000 000 000= un miliard  

12=douze  

32=trente deux  

100=cent 
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N.B. contrariamente a quanto avviene in italiano, non si usa il punto per indicare 

le migliaia o i milioni, ma si lascia uno spazio per facilitare la lettura. 

 

- Si mette un trattino in tutti i numeri inferiori a cento, tranne quando le 

decine e le unità sono unite dalla congiunzione et; 

 

- L’articolo determinativo le non viene mai apostrofato quando precede i 

numeri un, huit, onze. Di conseguenza , un, huit e onze possono essere 

preceduti solo dalle preposizioni articolate au e du. Inoltre se huit e onze 

sono preceduti dall’articolo determinativo les, non si fa mai la liason:  

 

Le un est mon numéro préféré. L’uno è il mio numero preferito. 

J’habite au 11, rue de la République. Abito in rue de la République 11. 

Voilà les onze athlètes qui ont gagné. Ecco gli undici atleti che hanno vinto.  

 

- Nei multipli di vingt e cent, si aggiunge una s finale se non c’è dopo alcun 

altro numero: 

trois cents   trois cent deux 

quatre- vingts  quatre-vingt-cinq  

 

- Mille è invariabile: deux mille euros.  

 

- Zéro, millier, milion, miliard, bilion prendono usa s al plurale: 

 

Il a hérité trois milions de dollars d’un oncle américain. Ha ereditato tre 

milioni di dollari da uno zio Americano. 

 

I numeri ordinali vengono usati per indicare l’ordine. Si formano aggiungendo la 

desinenza –ième all’aggettivo cardinale corrispondente.   

 

- Si mette un trattino nei numeri ordinali composti inferiori a cento, tranne 

quando le decine e le unità sono unite dalla congiunzione et:  

quarante- huitième  cinquante et unième  



 

(C) 2013 - StudentVille.it - La ripubblicazione senza autorizzazione è vietata 
 
 

 

- Gli articoli determinativi le e la non vengono mai apostrofati quando 

precedono i numeri ordinali huitième e onzième; 

  

- i nomi dei re e dei papi in francese non sono seguiti da un numerale 

ordinale ma da un numerale cardinale, uniche eccezioni: premier, Charles 

Quint (l’imperatore) e Sixte V (il Papa).  

 

 


